

## Codelco realiza jornada de empleabilidad y fortalecimiento de red de proveedores locales en Tocopilla

Tocopilla fue escenario de una nueva jornada de impulso para la atracción de talento local y de proveedores, reforzando el compromiso de la Corporación con la sustentabilidad en el territorio, manifestaron desde Codelco.



“Queremos demostrar que se puede generar una operación sustentable y qué mejor manera de demostrarlo a través de la atracción de talento de la empleabilidad local y que también puedan

tener una oportunidad como proveedores”, expresó Jacqueline Zuleta, ingeniera en Gestión Ambiental y Territorial de las Operaciones Norte de Codelco.

“La idea es que podamos seguir haciendo con una mayor periodicidad este tipo de actividades, en conjunto con el municipio de Tocopilla, para ir creando sinergias de trabajo y atracción”, agregó. **mch**